

Horizonte: Inauguran el parque eólico

más grande de Chile y el segundo de América Latina



Destinado a convertirse en un paso muy relevante para la transición de Chile hacia una matriz energética más limpia y sostenible, Colbún inauguró el Parque Eólico Horizonte, el más grande del país y el segundo mayor de Latinoamérica, ubicado en Taltal, Región de Antofagasta.

El evento de inauguración contó con la presencia del Ministro de Energía, Diego Pardow, y el Ministro de Bienes Nacionales, Francisco Figueroa, junto a diversas autoridades regionales como el Gobernador Regional, Ricardo Díaz; la Delegada Presidencial Regional, Karen Behrens, y el Alcalde de Taltal, Mario Acuña. A ellos se sumaron senadores y diputados, seremis de diversas carteras, dirigentes empresariales, autoridades académicas, representantes de la comunidad y trabajadores de Colbún, totalizando más de 350 personas provenientes de Taltal, Antofagasta y

Santiago, en una ceremonia que se realizó en el mismo parque eólico, en el medio del Desierto de Atacama, a 170 kilómetros al sur de Antofagasta.

Características del proyecto

Con una capacidad instalada de 816 MW y una inversión de aproximadamente US\$900 millones, el proyecto marca un paso decisivo en la generación de energías renovables y reforzará el compromiso del país con la descarbonización y la seguridad energética. Su producción anual de 2.450 GWh permitirá abastecer a más de 715 mil hogares, evitará la emisión de medio millón de toneladas de CO₂, equivale a retirar de circulación 130.000 vehículos al año, y contribuirá con aproximadamente el 17% de la capacidad instalada de generación eólica nacional. 